

Le collectif mâconnais opposé à l'aéroport de Notre-Dame des Landes a organisé samedi 15 décembre 2012 l'inauguration de l'agence Vinci à la permanence parlementaire de Thomas Thévenoud : le parti socialiste arcbuté derrière son premier ministre pour défendre le projet d'aéroport de Notre Dame des Landes concédé à Vinci ressemble de plus en plus à un porte-parole de cette grande entreprise porteuse de grands projets inutiles.

Le député a reçu une quinzaine de membres du collectif pour échanger sur le projet d'aéroport. Le collectif va adresser la lettre suivante au député.

M. Le Député Thomas Thévenoud

Nous vous remercions de nous avoir reçu samedi après midi 15 décembre pour évoquer le sujet de l'aéroport inutile de Notre Dame des Landes.

Par ce mail, nous tenons à vous rappeler notre avis et nos demandes au sujet de ce dossier NDDL

Tout dialogue serein et constructif au sujet de Notre-Dame-des-Landes ne saurait se poursuivre avec une présence policière marquée sur le terrain. Les forces de l'ordre CRS et Gardes Mobiles en sont désormais réduites à lancer des grenades lacrymogènes ou de désencerclement sans raison valable, pour reprendre des faits du samedi 15 décembre, sur des représentants de comités locaux anti Aéroport à NDDL qui pique-niquent ou des manifestants en famille comme à Nantes.

L'inutilité de ce dispositif policier n'a d'égal que son coût (estimé à 1M d'euros par mois avec salaires et hors hébergement) et sa démesure et peut devenir un facteur farouchement explosif et provocateur.

Comme nous vous l'avons dit, la mobilisation anti-aéroport à NDDL grandit en France au même rythme que le mécontentement envers le gouvernement et le Premier Ministre, dont vous êtes la caution en tant que membre de la majorité parlementaire. Que des électeurs en mai dernier de François Hollande puissent vous dire comme samedi ne voir aucune différence comportementale avec les années Sarkozy, sur ce dossier et quelques autres, doit forcément vous interpeller et vous montrer quel malaise profond suscitent les événements de Notre-Dame-des-Landes. Le contresens économique et écologique porté par ce projet d'un autre temps, basé sur des prévisions de développement économique mensongères, au temps où le Concorde volait, est gravissime.

Outre le retrait des forces de l'ordre de la ZAD, nous demandons la remise à plat et le réexamen du dossier d'aéroport à Notre Dame des Landes, puisqu'il est avéré que les chiffres prévisionnels qui ont servi de base à la DUP de 2008 étaient surestimés et faussés.

Nous vous demandons d'avoir une écoute totale sur ce dossier (et non pas limitée à l'avis de vos collègues socialistes des pays de Loire qui sont surtout soucieux de ne pas froisser MM. Auxiette et Ayrault) et d'être attentif au grand mécontentement qui progresse en France à ce sujet.

Nul doute, si la violence et présence policière persiste sur le terrain qu'à plus long terme, l'obstination à construire cet aéroport inutile entraînera la désaffection des électeurs de gauche qui vous ont permis, à vous et à M. Hollande, entre autres, d'être élus.

Nous vous prions de croire, Monsieur le député, à notre détermination pour voir et ce projet inutile d'aéroport abandonné et vous demandons de relayer nos demandes d'arrêt des violences et de présence policière, de réexamen du projet auprès de vos collègues de Loire-Atlantique, y compris du Premier Ministre.

Cordialement

Le comité NDDL de Mâcon

**Nous vous invitons à lire et à consulter les éléments anti-aéroport de l'ACIPA disponibles sur ce lien
<http://acipa.free.fr/Savoir/savoir.htm>**

**et cet article au ton humoristique mais aux données sérieuses qui offre un bon résumé de la dérive NDDL
<http://www.pierrederuelle.com/notre-dame-des-landes-un-projet-de-1967-pour-repondre-aux-defis-de-notre-temps/>**